



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

organes humains

Question écrite n° 118651

Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur le manque de dons d'organes en France. L'agence de la biomédecine a annoncé que 4 426 greffes ont été réalisées en France en 2006, soit 4 % de plus qu'en 2005 et 38 % de plus qu'en 2000. Malgré cette progression la situation de pénurie d'organes persiste toujours. Cette étude révèle que 12 411 personnes ont eu besoin d'une greffe d'organes en 2006 et que 229 patients sont décédés faute de greffon. En conséquence il lui demande s'il envisage de prendre des mesures face à ce constat.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Roubaud](#)

Circonscription : Gard (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 118651

Rubrique : Sang et organes humains

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(e)s)

Question publiée le : 20 février 2007, page 1722